

KETERBUKAAN INFORMASI SEHUBUNGAN DENGAN PENAMBAHAN MODAL DENGAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU (“HMETD”) KEPADA PEMEGANG SAHAM

Informasi ini dibuat dan ditujukan kepada para pemegang saham Perseroan dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“POJK”) No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu *juncto* POJK No.14/POJK.04/2019 tentang Perubahan Atas POJK No. 32/POJK.04/2015 (“POJK No. 32/2015 jo. POJK No. 14/2019”).

PT ASURANSI JASA TANIA Tbk (“PERSEROAN”)

Kegiatan Usaha:

Menyelenggarakan Usaha Asuransi Non Jiwa Konvensional Berkedudukan di Jakarta Selatan

Kantor Pusat:

Gedung Agro Plaza Lantai 9
Jl. HR Rasuna Said Kav. X2 No.1
Jakarta Selatan 12950
Telepon : (021) 5262529 (Hunting)
Fax : (021) 5262539, 5262540
Email : HeadOffice@jastan.co.id
Website : www.jastan.co.id

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan pada tanggal 20 Januari 2021

Direksi Perseroan dengan ini menyampaikan informasi kepada para Pemegang Saham Perseroan sehubungan dengan Rencana Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (“HMETD”), guna memenuhi Pasal 15 POJK No. 32/2015 jo. POJK No. 14/2019.

A. JUMLAH MAKSIMAL RENCANA PENGELUARAN SAHAM DENGAN MEMBERIKAN HMETD TERMASUK EFEK YANG MENYERTAINYA

Perseroan berencana melakukan penawaran umum terbatas dalam rangka penambahan modal dengan memberikan HMETD kepada pemegang saham Perseroan sebanyak-banyaknya sebesar 1.000.000.000 (Satu Miliar) lembar saham dengan nilai nominal Rp 100 (seratus rupiah) per lembar saham.

Untuk menghindari keraguan, Perseroan berhak untuk mengeluarkan sebagian dari atau seluruh jumlah maksimum saham yang disetujui untuk diterbitkan berdasarkan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”), sebagaimana tercantum dalam POJK No. 32/2015 jo. POJK No. 14/2019.

B. PERKIRAAN PERIODE PELAKSANAAN PENAMBAHAN MODAL DENGAN HMETD

Perseroan bermaksud untuk melaksanakan dan menyelesaikan penambahan modal dengan memberikan HMETD dalam jangka waktu yang wajar untuk dilakukan, namun tidak lebih dari 12 bulan sejak tanggal penerimaan persetujuan RUPSLB sehubungan dengan penambahan modal dengan memberikan HMETD dan tunduk pada efektifnya Pernyataan Pendaftaran yang akan disampaikan kepada OJK sesuai dengan POJK No. 32/2015 jo. POJK No. 14/2019.

C. ANALISIS MENGENAI PENGARUH PENAMBAHAN MODAL TERHADAP KONDISI KEUANGAN DAN PEMEGANG SAHAM

Perseroan memperkirakan bahwa rencana penambahan modal akan berpengaruh positif terhadap Perseroan antara lain :

- i. Perseroan akan memperoleh tambahan modal baru yang akan memperkuat struktur permodalan Perseroan untuk mendukung rencana pengembangan usaha dan menghadapi kemungkinan risiko usaha;
- ii. Meningkatkan jumlah saham yang beredar, sehingga dengan adanya penambahan modal dengan memberikan HMETD diharapkan menambah jumlah saham di pasar dan akan meningkatkan likuiditas saham Perseroan;
- iii. Peningkatan modal Perseroan dalam jangka panjang diharapkan akan dapat meningkatkan daya saing usaha dan

peningkatan hasil nilai investasi bagi pemegang saham Perseroan.

D. PERKIRAAN SECARA GARIS BESAR PENGGUNAAN DANA

Selain untuk pemenuhan kewajiban permodalan sesuai Pasal 6 POJK Nomor 67/POJK.05/2016 tentang Perizinan Usaha dan Kelembagaan Perusahaan Asuransi, Perusahaan Asuransi Syariah, Perusahaan Reasuransi, dan Perusahaan Reasuransi Syariah, seluruh dana yang diperoleh dari penambahan modal dengan HMETD setelah dikurangi biaya-biaya emisi yang menjadi kewajiban Perseroan, akan dipergunakan untuk peningkatan kapasitas produksi (perolehan premi) dari kapasitas yang dimiliki berdasarkan modal yang telah disetor, pengembangan Teknologi Informasi dalam rangka penyediaan *hardware* dan *software*, serta pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) untuk penguatan daya saing.

E. RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan dari para pemegang saham dalam rangka pelaksanaan penambahan modal dengan HMETD dengan jadwal waktu RUPSLB sebagai berikut:

Pemberitahuan agenda RUPSLB kepada OJK dan PT Bursa Efek Indonesia ("BEI").	13 Januari 2021
Pengumuman RUPSLB di situs web penyedia e-RUPS, situs web bursa efek dan situs web Perseroan.	20 Januari 2021
Pengumuman Keterbukaan Informasi terkait Peningkatan Modal dengan HMETD di situs BEI dan situs web Perseroan.	20 Januari 2021
Batas akhir pendaftaran (<i>Recording Date</i>) pemegang saham yang dapat hadir dalam RUPSLB.	03 Februari 2021
Panggilan RUPSLB di situs web penyedia e-RUPS, situs web bursa efek dan situs web Perseroan.	04 Februari 2021
Penyelenggaraan RUPSLB	26 Februari 2021
Pengumuman ringkasan hasil RUPSLB di situs web penyedia e-RUPS, situs web bursa efek dan situs web Perseroan.	02 Maret 2021
Penyampaian Risalah RUPS ke OJK	30 hari setelah pelaksanaan RUPSLB

F. INFORMASI TAMBAHAN

Untuk informasi lebih lanjut mengenai hal-hal tersebut di atas dapat menghubungi Sekretaris Perusahaan Perseroan pada jam kerja dengan alamat:

Corporate Secretary :
PT Asuransi Jasa Tania Tbk
Gedung Agro Plaza Lantai 9
Jl. HR Rasuna Said Kav. X2 No.1
Jakarta Selatan 12950
Telepon : (021) 5262529 (Hunting)
Email : irfan.fahrudin@jastan.co.id